

Rubiales nombra a Pérez Cobos responsable de Obras Públicas en la Mancomunidad

G. P.

MOTRIL. El presidente de la Mancomunidad de Municipios de la Costa, Luis Manuel Rubiales, ha decretado el nombramiento del vicepresidente tercero y alcalde de Salobreña, Manuel Pérez Cobos, como delegado especial en materia de Infraestructura y Obras Públicas. Entre sus competencias, Pérez Cobos, podrá representar a

la Mancomunidad ante organismos e instituciones en actos propios de sus responsabilidades. Dirigirá y gestionará los servicios de la Mancomunidad destinados a la promoción, desarrollo y mancomunación en las materias propias del área de su competencia.

Planificará los objetivos y actividades encomendadas a su delegación. Someterá a la aprobación

de la junta general o presidencia, las propuestas de gastos. Potenciará las relaciones de la institución con las administraciones, instituciones y colectivos. Someterá a la consideración del presidente o junta general los criterios en materia de actividades destinadas a mancomunar servicios. Por último, Responderá a la programación técnica y administrativa.